

## Barrez la différence

Un grand merci aux élèves pour leur participation et leurs retours très riches sur cette intervention.

« C'est toujours un plaisir d'intervenir dans ce collège, les élèves sont respectueux et osent nous poser des questions. »

Agnès et Gilles



« Le spectacle n'était pas comme je l'imaginais. Il était plus long et plus intéressant que ce que je pensais. Je n'imaginais pas que **les élèves allaient avoir un rôle à jouer**. J'ai beaucoup aimé, c'était drôle et intéressant. »(5A)



« J'ai trouvée ce spectacle très intéressant et drôle nous avons pu participer à ce spectacle même si certains rôles étaient surprenants, **nous avons pu apprendre beaucoup de choses sur les handicaps**, je remercie Barrez la différence pour son spectacle. » (5D)



« J'ai bien aimé ce spectacle, j'ai bien compris et Gilles raconte bien son histoire. **On ressent plusieurs émotions**. C'est top ! J'ai appris que peu importe comment on est, on a le droit d'être libre ! On mérite tous ça, même les personnes handicapées »(5A)



« J'ai trouvé que cela était très bien raconté et que **cela sensibilise vraiment aux handicaps** et aux difficultés, je trouve que dans la finalité, la leçon à retenir c'est que **le plus important est le dépassement de soi même et de croire en ce que l'on veut vraiment faire**. »(5D)

Pour en savoir plus sur l'association :  
<https://www.barrezladifference.fr>